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Anfrage der AfD-Fraktion vom 06.10.2021 zur Projektstruktur 
Grünflächenmanagement, Grünflächeninformationssystem und 
Erhebung des 'urbanen Grünvolumens' 

Inhalt: 
 
Mit der Anfrage zu Details der Projektstruktur wird vorausgesetzt, dass es bereits ein Projekt 
„Begrünungsoffensive“ gibt. Dies ist allerdings noch nicht so, da es auch noch keinen Be-
schluss hierfür gibt. Analog zum Antrag „Urbanes Grün“ (Drucksachen-Nr. 0565/2021) wird 
mitgeteilt, dass die Besetzung von zwei Stellen „Klimaschutzmanager“ kurz bevorsteht. Da-
her wird die Verwaltung den ursprünglichen Antrag sowie die aktuelle, damit in Verbindung 
stehende Anfrage erst in einer der nächsten Sitzungen beantworten können. Die federfüh-
rende Stelle wird dazu unter Beteiligung der Fachbereiche 6, 7 und 8 eine entsprechende 
(Beschluss-)Vorlage in den AIUSO einbringen. 
 
Die Federführung zur Beantwortung des ursprünglichen Antrags und somit auch der Anfrage 
liegt allerdings nicht bei der Abteilung StadtGrün; diese hatte lediglich kurz vor Redaktions-
schluss bereits ihre Teil-Stellungnahme zur vergangenen Sitzung des AIUSO abgegeben. 
Daher ist möglicherweise der Eindruck einer Federführung entstanden. 
 
Unabhängig davon wurde unter „Anmerkung“ dieser Anfrage Bezug auf die StadtGrün-
Maßnahmen (Einführung eines Grünflächenmanagements, Ausbau des Grünflächeninforma-
tionssystems sowie Erhebung des urbanen Grünvolumens) genommen. Diese Maßnahmen 
sind bereits angelaufen und stehen nicht Zusammenhang zum Antrag, können allerdings 



   

 

nach erfolgreicher Implementierung wichtige Grundlageninformationen z.B. auch für eine 
„Begrünungsoffensive“ liefern. Die in der Teil-Stellungnahme genannte „anzugehende Pro-
jektstruktur“ bezog sich auf eine potenzielle „Begrünungsoffensive“ und nicht auf die aufgelis-
teten StadtGrün-Maßnahmen. Konkrete Rückfragen hierzu können allerdings gerne im Zuge 
der Beratung des Unterpunktes 7 des zu Grunde liegenden Antrags (oder auch unabhängig 
davon vorab) durch StadtGrün mündlich im Ausschuss beantwortet werden. 
 
 
 
 


